



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Lunes 11 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Universidad politécnica de Querétaro abrirá una cuarta carrera: Licenciatura en negocios, la cual promocionan autoridades de esa casa de estudios. El rector dijo que se hará una inversión de más de 28 mdp para construir un nuevo edificio y que no habrá aumento en las cuotas de inscripción. (NT)

SOCIEDAD

Por diferentes causas, miles de queretanos dejan intestados sus bienes, lo cual genera verdaderos problemas al interior de las familias. El consejo de notarios informa que el 80% de los queretanos no cuentan con testamento en la actualidad, a pesar de las campañas anuales. (NT)

Una intensa granizada afectó la parte norte del Bulevar Bernardo Quintana. Hubo incluso quienes aprovecharon para hacer sus monos de nieve en áreas verdes de la colonia Álamos. (NT)

El cuerpo de Bomberos atendió el año pasado, 468 llamadas y 329 fueron por fugas de gas estacionario y 139 por fugas en el gas entubado. En enero de este año fueron 42, de las cuales 34 fueron de gas LP y 8 de entubado. (NT)

Entre los oficios urbanos que se pueden ver en las calles de Querétaro, está el de globero. (NT)

La imprudencia del conductor de una pipa ocasionó que se volteara en el libramiento Norponiente, a causa del exceso de velocidad. Gracias a la movilización de cuerpos de emergencia y seguridad, se evitó que explotaran los más de 40 mil litros de material altamente peligroso que transportaba. La PROFEPA ya estudia la sanción que pueda darse a la empresa transportadora. (NT)

Sondeo. Los accidentes que se han registrado en las carreteras que atraviesan la ciudad de Querétaro, han generado grandes pérdidas y pérdida de tiempo a los transportistas. (NT)

Se volcó un auto compacto en prolongación Tecnológico en el paso a desnivel con Bernardo Quintana. (NT)

Dos lesionados dejó una volcadura de camioneta en la autopista México-Querétaro. (NT)

MUNICIPIOS

A principios del mes de marzo se iniciarán las obras de reencarpentamiento en la avenida Zaragoza, después de que la maquina conocida como El Dragón, termine en Carretas. (NT)

El 25% de las llamadas que se reciben en el 070 en el municipio de Querétaro, son falsas, regularmente de niños bromistas, por lo que se invertirá en identificadores para saber de qué domicilio provienen estas, anunció **Juan Calderón**, director de atención ciudadana. (NT)

En el pase de lista del fin de semana, se presentó al nuevo jefe de la Guardia municipal y al nuevo encargado de la capacitación, a escasas semanas de que se nombrara al nuevo Secretario. (NT)

Adrián Alcántara, director de la Guardia municipal, dijo que por ahora las estrategias y operaciones se mantendrán como se han venido trabajando y señaló que lo más importante es continuar con lo establecido en el Plan municipal de desarrollo en materia de seguridad. (NT)

El Capitán **Armando Sánchez Estrada** aseguró que no se tiene contemplada la unificación de la guardia y tránsito municipal, aunque aceptó que se está estudiando la conveniencia. (NT)

Los accidentes que se registran por no respetar el reglamento de tránsito representan grandes pérdidas económicas para el municipio de Querétaro. (NT)

Cerca del 100% de quienes dañan bienes públicos, pagan voluntariamente lo que hayan dañado, pues de no hacerlo se enfrentan a un proceso de tipo penal. (NT)

El Secretario de seguridad pública de Corregidora, **Sergio Amaya**, advirtió a sus oficiales y elementos policíacos, que habrá despidos si no hay compromiso de su parte para desempeñar sus funciones. (NT)